
 

 

令和 ５年 ２月２２日 

古河市議会議長 

鈴木  隆 殿 

会 派 名      政友会   

代表者氏名    渡邊 澄夫   

発言者氏名    渡邊 澄夫   

 

代 表 質 問 発 言 通 告 書 

令和５年第１回古河市議会定例会においての施政方針に対し、下記の事項について、会派を代表して質問したいので通告しま

す。 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

１．地域活性化の推進

について 

（１）新たなテレワーク施設の 

支援について 

① 官民連携による新たなテレワーク施設の支援

に向けた取り組み及び課題について 

市長 

（２）西口エリアの魅力創出に 

ついて 

① 西口エリアの魅力創出をどのように具現化し

ていくのか。 

② 住友商事株式会社との包括連携による具体的

な提案はあったのか。 

市長 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

２．文化・スポーツの

まち古河の推進に 

ついて 

（１）古河市サッカー場を含めた

全てのスポーツ施設の整

備について 

①スポーツ施設の更新計画について 

②スポーツのまちづくりに向けた今後の 

取り組みについて 

市長 

（２）（仮称）古河市公会堂の 

整備について 

① 事業推進に向けた取り組みについて 市長 

    

   

 


